

DIRECTION RÉGIONALE DES DOUANES ET DROITS INDIRECTS DE TOULOUSE

Communiqué de presse

Communiqué de presse

Toulouse, le 26 octobre 2021

Nouvelle saisie de stupéfiants par la brigade des douanes de Millau

Les brigades des douanes de la Direction régionale de Toulouse sont pleinement mobilisées dans la lutte contre les grands courants de fraude ; la douane est sur tous les fronts pour stopper les organisations criminelles dans leurs actions qui portent atteintes à la santé des citoyens et aux finances de l'État français.

Ainsi, le vendredi 22 octobre 2021, la brigade de surveillance intérieure de Millau, positionnée sur l'autoroute A 75, procède au contrôle d'un véhicule de type 3,5 tonnes.

Ce véhicule transporte deux distributeurs de boisson usagés pour un trajet Espagne – Allemagne. L'expertise et l'œil averti des douaniers incitent ces derniers à approfondir le contrôle des distributeurs.

Bien leur en a pris, car ils découvrent des produits stupéfiants cachés à l'intérieur des deux appareils.

La pesée révèle un poids de 89,51 kg d'herbe de cannabis, ainsi que, surprise du chef, 750 grammes de cocaïne et 100 grammes de résine de cannabis.

L'affaire a été confiée au service de la Police Judiciaire pour de plus amples développements en termes d'enquête, notamment à l'international.

POUR ALLER PLUS LOIN

douane.gouv.fr

[@douane_france](https://twitter.com/douane_france)

Espace presse de la douane

Contact presse :

Philippe MASLIES-LATAPIE : philippe.maslies-latapie@douane.finances.gouv.fr, 09 70 27 60 25